

Die Grundlage des vorliegenden Buches bildet ein von einem Familiengliede zusammengestelltes Manuscript, dessen Inhalt fast durchweg auf eigenhändigen Aufzeichnungen, Briefen, Entwürfen des Verewigten, sowie auf persönlichen Mittheilungen der Seinigen beruht. Zunächst für die Familie und für die Freunde des Hauses bestimmt, schienen diese „Erinnerungen“, als Lebensbild eines zu seiner Zeit von Vielen hochgeschätzten Schulmannes, doch auch für weitere Kreise, insbesondere für die Lehrer der Rheinprovinz, von Interesse. Von Freundeshand überarbeitet, werden sie hiermit der Öffentlichkeit übergeben.

